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～ 本番、間近 ～ 
先日の体育祭の予行ではよく頑張っていましたね。注意を受けてしまう場面もありましたが、一生

懸命に取り組んでいました。さぁ、いよいよ本番間近！これまでの練習の積み重ねを発揮するときで

す。失敗しても大丈夫。仲間でフォローして、励まし合って優勝目指して頑張ろう！みなさんの活躍

を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 全校ダンスにかける想い ～ 
学年練習の時に話をしましたが、再度伝えたいので載せてもらいました。 

上原中学校で、全校ダンスを行うのは今年が初めてです。ここ数年コロナウイルス感染防止の影響

で、体育祭は実施中止や、学年別での開催など、学校全体で行うということができない状況でした。

昨年は、全校生徒参加型の生徒会種目を行えましたが、それでも同じ種目を学年別にしか行えないと

いう状況でした。中学校生活いろいろと制限がかかっていた現３年生の「上原中学校全体で盛り上が

ることをしたい」という熱い想いがあって、今年全校ダンスが種目に入りました。 

私が中学生だった頃も体育祭でダンスがありました。ただそのダンスは、先生が考えた振り付けを

先生から教わり、生徒はただ教えられた通りに踊るというものでした。それがこの上原中学校のダン

スは何ですか？！振り付けは３年生の代表生徒が考える。それを下級生の生徒に伝えるのもタブレ

ットを駆使して動画を配信し、伝える。ここまでタブレットを有効に使い、生徒主体のダンスを行え

る上原中学校の生徒たちの凄さにもう衝撃しかありません。何度動画を見ても踊れるようにならな

い私は完全に置いてきぼり状態です（笑）。 

３年生の代表生徒は、２年生だった頃からこの企画を考えてくれていました。放課後に残って、い

かに全校生徒が踊りやすくかつカッコいい振り付けにするかで試行錯誤を繰り返しました。出来上

がった振り付けを覚え、みんなで一緒に合わせる時、とても楽しそうに踊っているみんなの姿を見

て、練習なのにすでに感動してしまいました。 

「上原中学校全体で盛り上がることをしたい」という３年生の想いが叶うように、個人の競技だけ

ではなく「全校ダンス」もぜひ全力で楽しんで盛り上がってください。 

住廣 郁子 

～ こどもの国 作文 1年３組 ～ 

 みなさんの作文の中から数点選ばせてもらいました。２つ目の作品です。 

１－３ 和田コナ 

今回の校外学習で一番印象に残っているのは、みんなで作ったカレーを食べたことです。私

は米の神を担当したので、調理ではなく薪割りと米を炊くのをずっとやっていました。そのた

めどんなカレーが出来上がるのかとても楽しみでした。結果は期待をうらぎらない、完璧なカ

レーができていました。味はもちろん美味しかったし、何より班のみんなで努力して作り、そ

れをみんなで笑顔で食べるのが１番だなと思いました。 

私は残飯の処理をしようとしていたけれど、結局全部残さず食べていました。片付けは、班

の中の３人で「ばん族」というチームを結成して、全員で協力することができました。帰りは

みんなで念を込めてお祈りしたにも関わらず雨が降ってしまい遊べなくなった挙句、傘が壊れ

てびしょ濡れで帰ることになったから残念でした。でも本当に最高の思い出になりました。 

そして、最初は校外学習と聞き、どうなるか心配だったけど行って良かったです。今回の学

習を今後に活かして、団体行動をしたり、みんなで協力するチームワークを強化することがで

きたら嬉しいです。 

【来週の時間割】 

   ２８日の３時間目にはスポーツテストがあります。 ※火曜スタートの時間割です。ご注意を。 

 ２７（火） ２８（水） ２９（木） ３０（金） ７/１（土） 

 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 

１ 学 学 学 音 理 社 社 技 英 社 音 英 国 社 体 

先生 逢坂 関谷 山田 山田 住廣 高橋 高橋 安諸 少人数 高橋 山田 少人数 三浦 高橋 桑江･吉田 

２ 数 数 家 理 社 英 国 音 社 体 社 美 道 道 道 

先生 少人数 少人数 宮坂 住廣 高橋 少人数 三浦 山田 高橋 桑江･吉田 高橋 柿崎 逢坂 関谷 山田 

３ 理 国 国 
スポーツテスト 

技 国 理 英 英 国    

先生 住廣 三浦 長谷川 安諸 長谷川 住廣 少人数 少人数 三浦    

４ 英 英 数 学 学 学 英 英 数 美 理 社    

先生 少人数 少人数 少人数 逢坂 関谷 山田 少人数 少人数 少人数 柿崎 住廣 高橋    

５ 家 国 理 社 体 音 国 社 国 数 数 英    

先生 宮坂 三浦 住廣 高橋 桑江･吉田 山田 長谷川 高橋 三浦 少人数 少人数 少人数    

６ 英 英 社    総 総 総 総 総 総    

先生 少人数 少人数 高橋    逢坂 関谷 山田 逢坂 関谷 山田    

備考 
①学…作文 スポーツテスト 

ジャージ登校 

⑥総…事後学習 ⑥総…事後学習 道徳地区公開講座 

茶話会 

 

 ～ ひとこと 第１３号 ～ 掲載可否（    ） 

 

キ リ ト リ 



 

 ○保護者の皆様、ひとこと１２号へのコメントありがとうございます。いただいたコメントを掲載い

たします。 

 

・定期テストが返却されてきました。その後、テスト直しにそってテスト直しを行い、教科によって

は自宅で再テスト、最後は計画・実施表のまとめと、量の多さに正直驚きました。「テストが終わ

ったら終わり」ではなく、内容を再確認し、次につなげてほしいです。テストもテスト直しも良く

頑張ったと実感しています。 

 

・体育祭の練習や部活で、毎日疲れ切っていますが、ダンスの話など楽しそうに話しています。お天

気に恵まれて楽しい体育祭になりますように。 

 

・中学初めての体育祭、楽しみにしています。お天気に恵まれますように。 

 

・花壇ボランティアに参加しました。たくさんの地域の方、飛び入り参加の上原小の子どもたちと楽

しく作業しました。上原中の生徒たちは主体的に行動したり、小学生に優しく声掛けしたりなど、

とても気持ちの良い光景が見られました。地域の方からリンゴの木のお話を伺いました。（リンゴ

の木の故郷、飯田市は私の父の故郷でもあります）収穫のころが楽しみです。立派に育ちますよう

に。 

 

・家でも毎日体育祭の練習や準備の話を、目を輝かせながらしてくれます。小学校時代はコロナの影

響でまともに運動会ができなかったこともあり、本人も親も楽しみにしています。事故に気を付け

てやり遂げる満足感と、友人と味わる達成感を思う存分味わってほしいです！！ 

 

 

 

 

 

 


